

Poïente St. pierre Lan 1847 le 12 Juin.

Chaires et sensible amisse Cest toujours pour mois un sinsible et véritable plaisir que décrire à la personne quils posséde mon cœur et toutes les affection de ma vie, car personnes au monde que vous ne peut avoir droient sur mon cœur; Jais déjà eus les plaisirs de vous le faïres acconnaître et jai me en outre à vous le répecter. Cette répection que je fait Continuellement doivent mapprendre Comme si notre amitier doivent rester conforme à notre fidelité Comme espérant que mérite de vous trais vertueuse demoiselle je ne sauroient plus douter que dautre amand voulant faïres leurs bonheur par les liens sacrés du mariage ils seront réjouis dhonneur et dâmitier de senjoindre à la vives fois quils est à votre mérite par les Correspondance de nos respect, Comme je ne puis douter sur votre estimes et sur se sujéts à la bienvialliance mexigés à croire quils à des amand quils sont plus dignes que mois et préférable peut être que moi pour posséder votre silence et votre estime, Agréer recevoir ses amitier de la main de votre serviteur chéris quils se crois dans une exille priver de votre présence et des douses honneur de votre compagnis, mes soupires se rendre à chaque instant du jours près de vous vertueuse amisse chérisse de mon Cœur &c. . . . Ma santé est toujours été bonne depuis la dernière aveus de votre compagnis je vous en souhaite de toute la force de mon cœur ; la continuation pour votre santé et prospérité votre serviteur et intime amis.

Les clubs irlandais de Montréal et de Québec continuent toujours. En vérité nous ne savons où ces amis de la paix veulent en venir? il y a même eu des démonstrations dhommes armés qui ont fait feu et flammes avec un baril de goudron porté sur un brancard ;—on dit que ces démonstrations vont se renouveler. Toutes les commères de Québec en sont en émoi. La population du district de Québec va sûrement diminuer. Nous avons même déjà vu un Caniche femelle mettre bas sept à huit avotons—C'est un vrai malheur que le rédacteur du *Journal de Québec* est pourtant capable d'exploiter, vû que la population diminue par ces démonstration et que ses chiffres sur la susdite population se trouveront être à la fin approximativement justes.—Quel orgueil dans une idée!

BIEN AVERTIE.—Un brave campagnard faisait dernièrement d'inutiles représentations à sa fille, jolie brune de 18 ans, qui voulait épouser un jeune homme qui l'aimait bien, mais qui, pour plusieurs raisons, ne plaisait pas au papa.

Vaincu, enfin, par les sollicitations de sa fille, le père lui dit :
—C'é bon ! marie-toé avec lui, pusque tu l'vieux abselument ; mais j'te l'dis d'avant ton oncle Michel, ne r'sous pas au bout d'un an avec quatre ou cinq enfants sur les bras!!!

COLLABORATION.

UN DRAME VÉRITABLE.

—Le *Fantasque* est arrivé ! le *Fantasque* est arrivé ! criait samedi dernier, vers neuf heures du soir, un jeune homme qui se précipita, la feuille bien aimée à la main, dans une maison du faubourg St. Roch.

Aussitôt plusieurs hommes et femmes du voisinage, qui semblaient attendre im-